

“Junto con la feria ISH de Frankfurt, la de Cevisama es la más importante para nosotros”



Con el objetivo puesto en la próxima edición de la feria internacional Cevisama 2020, Blanca Serrano, responsable de producto de Sanycces, hace un somero repaso de las novedades que presentará la firma y de lo que supone para ellos una nueva participación.

Aunque no es la primera vez que participan en el certamen monográfico del sector cerámico, los nervios y las ganas de mostrar sus novedades están igual de intactas que la primera vez que la firma acudió a Cevisama. Porque, tal y como nos comenta **Blanca Serrano**, responsable de producto de Sanycces, esta feria es la cita “*más importante para nosotros, junto con la feria ISH de Frankfurt*”.

Con un stand que rondará los 270 m², la empresa familiar dedicada al sector del equipamiento para el baño, Sanycces, presentará, entre otras novedades, dos series de mamparas, así como una nueva gama de griferías y lavabos en Sanydur Gel Coat, diseñados por ClausellStudio. El material Sanydur, con núcleo de cargas minerales



“Queremos dar a conocer el nuevo proyecto de producto de Sanycces, las griferías de baño, pues estamos muy ilusionados con ello. Era algo que nos venían demandando nuestros clientes y que, tras varios años de desarrollos e inversiones, hemos podido hacer realidad”

y resinas vinyl-éster confiere al producto mayor rigidez y estabilidad dimensional. Por su parte, el Gel coat proporciona, frente a lacas y pinturas, una mejor conservación y estabilidad del color, resulta más antideslizante, evita la porosidad superficial y soporta mucho mejor el paso del tiempo. Aparte de contar con una mejor resistencia química.

Y aunque consideran que la situación política y económica actual, en general, y del sector de la construcción, en particular, puede afectar al salón, ya que “*siempre que hay una ralentización de la economía afecta al número de expositores de la feria y al de visitantes*”, los objetivos y expectativas de la empresa familiar permanecen inalterables. “*Queremos dar a conocer el nuevo proyecto de producto de Sanycces, las griferías de baño, pues estamos muy ilusionados con ello. Era algo que nos venían demandando nuestros clientes y que, tras varios años de desarrollos e inversiones, hemos podido hacer realidad*”, apunta Serrano. ■